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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda disporre siano definitivamente eso-
nerati quei militari che abbiano quattro 
figli minori dei dodici anni e che condu-
cano aziende agricole, quando siano stati 
dichiarati inabili permanentemente alle fa-
tiche di guerra. 

« Cotugno ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, per conoscere le cause per cui sulla 
linea ferroviaria orientale della Liguria si 
avvicendano ? disastri luttuosi, e i motivi 
che hanno determinato quello del 17 gen-
naio 1917 nelle vicinanze di Santa Marghe-
rita Ligure, ove un'egregia gentildonna 
perdette la vita, e quali rimedi a tanta 
ja t tura . 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno, della marina e di gra-
zia e giustizia, per conoscere se in seguito 
ai risultati delle inchieste ordinate per ac-
certare le cause delle esplosioni verificatesi 
su talune navi da guerra, siano state prese -
così nel campo giudiziario come in quello 
della pubblica sicurezza - le misure adeguate 
per impedire il ripetersi di simili fat t i e per 
ottenere la punizione dei colpevoli senza 
riguardo alla loro condizione sociale. 

« Tasca ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se ad eli-
minare del tutto la mala sementa degli 
imboscati non creda opportuno di far pro-
cedere ad una rigorosa inchiesta ed ispe-
zione sulle diverse officine specialmente im-
provvisate e nei diversi uffici ove si anni-
dano - controllandone il numero, le atti-
tudini, le funzioni, i precedenti, il numero 
in relazione alle incombenze - e di ogni 
singolo ufficio ed officina e dei ricoverati 
fare un elenco specificato da rendersi pub-
blico in ogni provincia provvedendo ai 
vuoti che per avventura si verificassero 
nella epurazione con operai idonei e pro-
vati e rinviando gli altri camuffati da 
operai al loro dovere in zona di guerra, e 
ancora procedendo contro i favoreggiatori 
in modo esemplare. 

« Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
presidente del Consiglio dèi ministri e il 
ministro della guerra, per sapere come av-

venga che mentre si giustificano, ancl 
dal banco del Governo, i superiori ut: 
delle industrie di guerra tassandone pe 
fino il super-ammontare, si lesina d'alt] 
parte sul prezzo dei bovini a carico i 
quella classe di contadini che si va deca] 
tando - e meritamente come grand' 
mente partecipe alla guerra, talché ancl 
per un modesto paio di bovini devono pe 
dere per lo meno un centinaio di lire, sem 
contare il pregiudizio che la requisizion 
d'altronde necessaria, reca all'azienda agr 
cola. 

«' Cavagnari ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
ministri di agricoltura, dell'industria, con 
mercio e lavoro e dell' interno, per sapei 
se intendano introdurre nelle norme ci) 
disciplinano la confezione e la vendita d< 
pane, una disposizione analoga a. quell 
dell'articolo 8 del decreto luogotenenzial 
3 dicembre 1916, n. 1685, sul consumo dell 
carne, e per la quale sia concesso almen 
agli ammalati l'uso di qualità di pane men 
pesanti e più digeribili che non sia per esi 
il tipo unico attualmente autorizzato. 

« Turati ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
ministri della guerra e dell'industria, com 
mercio e lavoro, per conoscere le ragior 
che ritardano ancora l 'attuazione dei pro\ 
vedimenti per la tutela delie donne e de 
fanciulli negli stabilimenti 'ausiliari, e s 
intendano provvedere ad una razionale oi 
ganizzazione del collocamento per l'oggi 
pel dopo-guerra, promessi dall' onorevoli 
sottosegretario di Stato alle armi e muni 
zioni, in risposta ad una interrogazion 
dello scrivente, nella tornata della Camer; 
dei deputati del 15 dicembre 1916. 

'« Turati »< 

« I l sottoscritto chiede d' interrorare i 
ministro d'agricoltura, per conoscere se noi 

.creda giusto, in armonia alle disposizion 
date dal ministro dell'istruzione pubblica 
disporre che gli studenti dell'ultimo corsi 
delle scuole di enologia, chiamati sotto 1< 
armi, si presentino nel prossimofebbiaio 191« 
agli esami di licenza nelle predette scuole 

| « Materi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare 
ministri dell'industria, commercio e lavoro, 
dei trasporti marittimi e ferroviari e eli agri 
coltura, per sapere se siano per prendere al-


